



**7 septembre 2025 : La France Insoumise 94 salue l'ampleur historique de la mobilisation des Val-de-Marnaises et Val-de-Marnais venue-s nombreuses et nombreux en soutien au peuple palestinien et pour la fin immédiate du génocide à Gaza.**

Le dimanche 7 septembre, plus de 2 000 Val-de-Marnais-es ont convergé à Choisy-le-Roi depuis Vitry-sur-Seine, Créteil, Orly et Chevilly-Larue, Thiais, pour dire STOP au génocide à Gaza et dénoncer la complicité de l'État français qui fournit armes et soutien au régime génocidaire.

Cet appel départemental est à l'initiative de plusieurs groupes d'action insoumis locaux, partant du constat que la majorité de la population val-de-marnaise engagée ou non ne supporte plus le silence et l'inaction des dirigeant-es français-es, européen-nes, états-uniens ou arabes. Honte à eux !

L'heure était venue d'organiser un événement puissant et unitaire avec les associations et organisations mobilisées au quotidien et depuis des années pour la Palestine. Notre seul objectif était de faire ensemble afin que chaque Val-de-marnais-es reparte de ce rassemblement avec une idée d'engagement et de soutien à la cause palestinienne : que ce soit le boycott, le soutien aux flottilles ou à d'autres associations près de chez elles et de chez eux.

Pour rappel, 50 % des importations d'armes israéliennes proviennent aujourd'hui d'Europe. Nous, insoumis-es du 94 exigeons :

- L'arrêt IMMÉDIAT du génocide et l'ouverture d'un corridor humanitaire à Gaza
- L'arrêt immédiat et effectif de toutes les exportations d'équipements militaires vers Israël
- L'arrêt IMMÉDIAT de la colonisation en Cisjordanie et la restitution des terres.
- La libération de tous les prisonnier-es
- La reconnaissance de la Palestine et le droit au retour
- La fin de l'accord d'association entre l'Union européenne et Israël.

Aujourd'hui, nos regards et nos cœurs sont tournés vers la flottille de la Liberté « La Global Sumud Flottilla ». C'est la plus grande initiative citoyenne de solidarité internationale à destination de Gaza. Après avoir subi 2 attaques de drones alors qu'elle était bloquée en mer tunisienne en raison de mauvaises conditions météorologiques, la flottille a enfin pris la route vers Gaza ! Elle réunit médecins, militant-es, humanitaires, artistes et responsables politiques venu-es de 44 pays, toutes et tous embarqué-es sur des bateaux pour briser le blocus illégal et interpeler la communauté internationale sur le génocide en cours à Gaza. Force, respect et courage à elles et à eux !

Le 7 septembre dernier, la puissante mobilisation des associations et de la population qui ont participé aux marches et au rassemblement a été le reflet de la force de notre réseau de solidarité pour la Palestine. Nous vous remercions toutes et tous et sommes fier-es d'être val-de-marnais-es. La résistance et les luttes sociales sont historiques dans notre département et, cette marche, par sa forte mobilisation, est désormais inscrite dans notre histoire.

Nous ne lâcherons rien et continuerons de lutter à vos côtés, aux côtés du peuple palestinien et de tous les peuples qui souffrent.  
Gloire au 94, Terre de résistance !

***Du 94 à Gaza, RESISTANCE !***  
***Nous sommes toutes et tous des enfants de Gaza !***  
***تحيا فلسطين !***  
***Free Palestine !***